

COMMUNIQUE DE PRESSE

1/ CREATION DE L'ASSOCIATION « ON A EU NOT' DOSE ! »

En juin 2023, l'Agence Nationale de Sécurité du Médicament, totalisait en France, **193 934 signalements d'effets indésirables dont 1 635 décès** suite aux injections covid, et ce malgré une pharmacovigilance passive.

En 2024, il n'est plus possible de taire cette réalité, encore moins de la nier et mais bien de parler, sensibiliser, alerter le grand public, les institutions pour la reconnaissance du statut de victime mais aussi la recherche de solutions menant à une aide médicale, financière et juridique et pour que soient enfin engagées, des enquêtes approfondies et intègres sur les produits injectés.

Il n'est plus possible non plus de faire sourde oreille à la diversité des blessures induites individuellement et collectivement, par les mesures visant à inciter, contraindre, outrepasser le consentement, par des obligations directes, indirectes, notamment par l'instauration du pass « sanitaire », allant jusqu'à priver des personnes de leurs droits fondamentaux, de moyens de subsistance et même de soins.

« On a eu not' dose ! », qui sommes -nous ?

Créée en avril 2024 et inscrite au registre des associations du tribunal de Saverne le 06 juin dernier, notre association est composée de citoyens de tout horizon, professionnels impactés par la loi du 05 août 2021, victimes d'effets indésirables et proches de victimes qui se sont spontanément engagés pour dénoncer le scandale démocratique et sanitaire sans précédent que nous avons vécu, et a vocation à devenir une véritable association d'aide aux victimes.

Nous œuvrons dans l'intérêt général pour la reconnaissance de tous les préjudices causés que ce soit, pour :

- les personnes victimes d'effets indésirables,
- les proches de victimes décédées,
- les personnes vaccinées sous la contrainte,
- les personnes non vaccinées ayant subi un préjudice.

L'enjeu ? Rassembler toutes les victimes qui ont subi à la fois, un préjudice d'ordre moral et/ou corporel des suites de l'injection anti covid, et également celles qui ont subi un préjudice moral et/ou économique pour l'avoir refusé, dans un état d'esprit de convergence, de solidarité, de réconciliation et d'unité : « l'union fait la force ! »

Nos valeurs ? le respect des droits de l'Homme, du consentement libre et éclairé, le droit à disposer de son corps, le serment d'Hippocrate, une santé et une médecine éthique.

Nos revendications ? l'aide médicale adaptée pour toutes les victimes, la reconnaissance d'un statut de victime, des enquêtes intègres et approfondies sur les produits injectés, l'indemnisation des professionnels suspendus et assimilés par la loi du 05 août 2021, une reconnaissance et une indemnisation pour de tous les préjudices subis.

Nous proposons depuis notre création, un soutien et un appui sur le territoire de l'Alsace et de la Moselle :

1. Pré-accueil, écoute, informations, conseils, orientations (dont pharmacovigilance),
2. Appel aux témoignages : libération de la parole et diffusion de témoignages sur les réseaux sociaux et dans l'espace public,
3. Conseils juridiques gratuits via un Cabinet d'avocats partenaire,
4. Sensibilisation du grand public et des pouvoirs publics locaux.

2/ ACTION DE SENSIBILISATION AUX EFFETS INDESIRABLES DES INJECTIONS ANTI-COVID ET APPEL A TEMOIGNAGES

Après une première action à en mai dernier, invitant les représentants d'associations et collectifs de victimes du pays à prendre la parole, nous lançons une action locale, de sensibilisation aux effets indésirables des injections anti-covid et un appel aux victimes avérées ou potentielles, mais aussi toute personne ayant subi un préjudice, à venir nous rencontrer, nous partager leur témoignage et si souhaité, prendre la parole au micro, le

Samedi 14 septembre 2024 de 14h à 18h
Place d'Austerlitz à Strasbourg

Le déroulé :

- Accueil du Vice-Président de l'association et animateur de l'action, Joel JAECKEL,
- Présentation des membres du Bureau de l'association, présents,
- Mot de la Présidente de l'association, Cynthia THEVENOT,
- Témoignages de la Porte-parole de l'association, Julia WALTER,

Julia est une femme de 38 ans, maman de deux enfants, habitante sur le secteur d'Haguenau qui a déclaré le soir de sa deuxième injection Pfizer, une péricardite « post vaccinale » attestée par le médecin qui l'a pris en charge. Dès lors, s'enchainent les rendez-vous médicaux, les douleurs musculaires et articulaires, une asthénie, une deuxième puis une troisième péricardite et une spondylarthrite ankylosante. Un cardiologue des urgences a depuis mentionné une « péricardite chronique » dans son compte rendu.

Elle a témoigné de sa situation sur les réseaux sociaux dès 2021. Malgré la censure et l'invisibilisation, elle a reçu bon nombre de témoignages de victimes dans toute la France, avec lesquelles elle partage quotidiennement les difficultés qui incombent à sa situation : les douleurs, l'errance médicale pour disposer d'un diagnostic et bénéficier de protocoles de soins adaptés, la lourdeur des démarches administratives et juridiques, l'incompréhension, l'inquiétude de l'entourage, la peur de l'avenir, s'ajoutant aux difficultés financières liées à l'impossibilité de reprendre son emploi d'assistante maternelle : Elle est reconnue depuis quelques mois par la MDPH comme handicapée entre 50 et 79%.

Elle est en procédure depuis 1 an et demi avec le laboratoire Pfizer pour faire reconnaître le lien de causalité de ses pathologies avec l'injection, dont elle attend les conclusions prochainement et membre de l'association AAVIC TEAM ainsi que Porte-parole de l'association « On a eu not' dose ! ».

- Lecture de témoignages écrits de victimes et proches de victimes décédées, transmis à l'association,
- Remerciements et mots de la fin.

Nous espérons que parmi l'auditoire et les passants, les langues se délient et que les oreilles soient attentives pour faciliter une libération de la parole sur ces sujets, encore tabous. Nous ne pouvons que continuer d'espérer qu'une véritable prise de conscience finisse par émerger au sein de notre pays et du monde entier, pour notre santé et avenir à tous. Puisseons-nous tous dire d'une seule voix : « Plus jamais ça ».

Liens utiles

- Nous contacter : contact-notdose@proton.me
- Hello asso : <https://www.helloasso.com/associations/on-a-eu-not-dose>
- Nous suivre : @onaenotdose sur Facebook, Twitter, Telegram, Instagram

Cynthia THEVENOT
Présidente de l'association « On a eu not' dose ! »